
筑紫野市議会筑紫野市議会筑紫野市議会筑紫野市議会    第第第第９９９９回回回回    議会報告会に参加された議会報告会に参加された議会報告会に参加された議会報告会に参加された市民の方より市民の方より市民の方より市民の方より    

アンケートに寄せられたご意見やご感想アンケートに寄せられたご意見やご感想アンケートに寄せられたご意見やご感想アンケートに寄せられたご意見やご感想    

    

１．参加者が少なかったので、ＰＲに力を入れた方がよい等の意見１．参加者が少なかったので、ＰＲに力を入れた方がよい等の意見１．参加者が少なかったので、ＰＲに力を入れた方がよい等の意見１．参加者が少なかったので、ＰＲに力を入れた方がよい等の意見    

：：：：１１１１件件件件        

・担当者も回を重ねる事でいろいろ工夫されて面白くなっているが参加者が少

ない。今一度、ＰＲをしっかりすべきではないか。 

     

 

２．分かりやすかった。参加できて良かった。報告会を継続して２．分かりやすかった。参加できて良かった。報告会を継続して２．分かりやすかった。参加できて良かった。報告会を継続して２．分かりやすかった。参加できて良かった。報告会を継続して    

欲しい等の意見：欲しい等の意見：欲しい等の意見：欲しい等の意見：２８２８２８２８件件件件                        

・小さなお子様と一緒に参加された若いお母さんが多数参加されていて、とて

もいい事だと思います。子供と一緒に参加できる事は限られているので、い

い議会が身近に感じる事ができたのでは？ 

・お母さんの話し、困りごと、きけてよかったです。 

・議会だよりを初めてもらいました。こういう会が開かれていると初めて知り

ました。参加できてよかったです。 

・子育て世代の声がたくさん出て、活発な場となったと思われる。 

・委員会ごとの報告会、班ごとのディスカッションは、よかったと思います。

また、参加したいです。 

・ワークショップ形式の報告会は珍しいと思う。今後も是非続けていただきた

い。ありがとうございました。 

・子どもがグズリましたが、いろんな方に見ていただき、意外な一面を知るこ

とができました。とても有意義な時間を過ごせました。 

・参加して説明を受けてとてもよく理解出来た。 

・班に分かれての話し合いはとてもよかった。委員さんたちの考えも聞くこと

ができ、世代のちがう方たちの思いもきけた。もっとたくさん、こういう場

があるとよいと思います。 

・子育て中のママが小さいお子さんと一緒に参加されるのが素晴らしかったで

す。いろんな世代で交流出来て、勉強になりました。 

・子育てについて議員の方と直接意見を交換できる機会は、とても貴重で、他

の方のいろんな意見を聞けてとてもよかったです。 



・初めてですが、良かったです。勉強になりました。 

・市の内容がよくわかった。 

・議会報告会があっているのは知っていたが、今回興味があるテーマだったの

で、自発的に参加しました。 

・楽しかったです。この様な意見交換ならもっと出てみたいと思います。 

・子連れでご迷惑をおかけしましたが、皆さんが優しく対応してくださって嬉

しかったです。回覧でまわってくる資料だけでなく説明していただいて興味

がわきました。 

・こうした会に来れて良かったです。色々なお話をおうかがいして、勉強にな

りました。 

・子育て世代が参加しやすい時間の設定や、子ども連れでも参加できる工夫な

ど、沢山の新しい取り組みをしていただいたと知り、とても嬉しく感じまし

た。意見交換では、年齢や立場の違う様々な方の意見を聞いて、とても勉強

になりました。これまで知らなかった問題等についても考えさせられ、視野

が広がりました。 

・子どもと一緒に参加できるのはよかったです。あと、議員さんとの距離も近

く、意見が通る通らないは別として、自分の思いを伝える事ができるのはい

い交流と思います。 

・顔が見える報告会、とてもよかったです。 

・自主防災訓練の必要性を再認識しました。 

・非常に有意義な会でした。 

・防災について再確認が出来ました。 

・初参加でしたが、議会の様子等がわかって良かったです。 

・おすすめポイントの話し合いは盛り上がって楽しかったし、知らない場所が

たくさんありました。 

・議場に通されてびっくり。良い経験になりました。 

・初めてですが大変良い事だと思った。 

・意見交換では、いろいろな意見が聞けて良かったと思います。 

 

          

３．分かりにくかった。３．分かりにくかった。３．分かりにくかった。３．分かりにくかった。内容を改善内容を改善内容を改善内容を改善して欲しい等の意見：して欲しい等の意見：して欲しい等の意見：して欲しい等の意見：９９９９件件件件        

・子供が泣いたりと少し集中できなかった。遊ばせる場所と意見を言える場を

一緒にしてほしい。 

・未就園と小中学生の子育てに対する悩みはそれぞれ根深いので、それぞれの

開催にしてほしいです。収集がつかず残念に感じました。 

・意見交換会の時間をもっと長く設けて欲しいと思った。市民の意見がもっと

もっと生かされて欲しい。 

 



・幼児等同伴については、子供預り場を作ってほしいと思った。集中して聴講

出来ない。 

・報告に関しては読み上げるのみというのは少しさみしいと思います。自分の

担当なので、これをわかってほしいという熱意は感じたいです。 

・議会報告は初めて聞いて良かったが、議会報をよむのと同じだったので、短

くてもよかったのかな。討議の場を多くしてほしかったです。 

・議会だよりの説明は、内容の読み上げではなくて、もう少し具体的に自分の

言葉で説明して欲しい。 

・議会だよりを読むだけでは物足りない。 

・もう少し議案等を調べておいて 

 

     

４．その他４．その他４．その他４．その他のののの意見等として：意見等として：意見等として：意見等として：８８８８件件件件                

・子どものために、より住みやすい市にしたいと思いました。 

・問題提示は多かったが、それをどのようにして解決していくのか？ 

・筑紫野に住んで３０年になる。観光にもっと力を入れてください。 

・今後どう改善されるのか、きちんと報告していただきたい。 

・以前あって今はなくなった子育てカレンダーを各家庭に市報か何かと一緒に

入れてあげたらサロンを知らないとか相談できないとかという不満を解消で

きるのではないかと思う。 

・こういう機会でも、行政の返事が欲しい。 

・議員の方々にお任せして市政にあまり関与してなかったけど少しは感心持た

ないとと思いました。 

・筑紫野の名産品をもっと知りたい。 

 

 

５５５５．．．．議会議会議会議会にににに対する対する対する対する意見として意見として意見として意見として：：：：８８８８件件件件             

・議員さんが各自活動なされている事、感激しました。今後の活躍期待します。 

・今後とも意見を言える場、交換できる場をもうけて頂きたい。 

・こうした会がたくさんふえるとうれしいです。 

・深く、広くお願いします。 

・これからも一般市民を巻き込んで身近な議会にしてほしいと思います。 

・新庁舎に行く足の確保をお願いします。 

・今後の発展を望む。 

・筑紫野市をまとめるには「街道まつり」を企画する。 

 


